



Fonds canadien de la
radio communautaire

Community Radio
Fund of Canada

Micro-subvention de soutien technique Formulaire de demande

Technical Support Micro-grant - Application Form

Veuillez remplir les informations demandées sur les pages 1 et 2 directement dans le PDF et le renvoyer **accompagné d'un chèque annulé avant le 29 mai 2020** à: prog@crfc-fcrc.ca.

Il n'est pas nécessaire pour le moment de compléter ou signer en page 3 du document.

Please fill in required information on page 1 and 2 directly in the pdf and send it back by email together **with a void cheque before May 29th 2020** to: prog@crfc-fcrc.ca.

It is not necessary for the moment to fill in or sign page 3 of the document.

1. Informations sur la station - Station Information

Lettres d'appel - Call Letters	Type de licence - Type of license <input type="checkbox"/> Campus <input type="checkbox"/> Communautaire - Community
Nom légal de l'organisation - Legal Name of Organization	Adresse - Address
Personne de contact - Contact Person	Courriel - Email
Nom du signataire - Signing Authority	Courriel du signataire- Signatory Email

2. Information bancaire - Banking Information

Nom de l'institution financière - Name of Financial Institution:

Adresse de l'institution financière - Financial Institution Address:

N° d'institution financière - Bank Code (4 chiffres -Digits)

N° de la succursale - Transit Number (5 or 6 chiffres Digits)

N° de compte - Account Number (Max. 12 chiffres - digits)

*Afin d'assurer les renseignements fournis, merci de joindre un spécimen de chèque au présent formulaire.
Please attach a void cheque to this request to confirm your banking information.*

3. Demande - Request

Montant demandé - Requested Amount : _____ (\$2,000 maximum)

Listez l'équipement que vous avez acheté ou avez l'intention d'acheter, le montant de temps que vous avez passé ou allez passer pour former les programmeurs (# heures / taux horaire) et/ou les coûts encourus ou estimés pour la mise en place de la distribution numérique de votre contenu.

List the equipment you intend to purchase or have purchased, the amount of training time you have spent or will spend (# of hours / hourly rate) and/or the costs incurred or estimated for the set-up of digital distribution of your content.

*Nous pourrions vous contacter si nous avons besoin de plus d'informations pour traiter votre demande.
The CRFC may contact you if more information is needed to process your request.*

- Je confirme l'exactitude des renseignements fournis dans le cadre de cette candidature.*
- I confirm the accuracy of the information provided in this application.*

Date _____

Lieu - Place _____

4. Approbation du financement – Funding Approval

Ne pas remplir / Ne pas signer - Do not fill / Do not sign

Nom légal de l'organisation -Legal Name of Organization:

Montant attribué – Amount awarded :

Reconnaissance du financement

Nous vous demandons simplement de poster une photo sur Twitter et/ou Facebook montrant un de vos animateurs (membre du personnel ou bénévole) créant du contenu hors des studios de la station, et de tagger le compte du CRFC **@crfcfcrc**. Nous vous demandons également de tagger le compte du CRTC **@CRTCfra** et celui du Ministère du Patrimoine Canadien **@Patrimoinecdn** pour montrer l'action de la radio de campus et communautaire en temps de crise.

All we ask is that you post a photo on Twitter and/or Facebook showing a radio host creating content outside of the studio and tag the CRFC account **@crfcfcrc**. We also ask that you tag the CRTC **@CRTCeng** and the Ministry of Canadian Heritage **@CdnHeritage** to demonstrate to them campus and community radio in action in a time of crisis.

Signatures

_____ Signataire de la station Signing Authority	_____ Signature	_____ Date
_____ Représentant du FCRC CRFC Staff Representative	_____ Signature	_____ Date
_____ Représentant du CA FCRC CRFC Board Representative	_____ Signature	_____ Date

À l'usage interne du FCRC – For CRFC internal use

Transaction#	Date	Signature
_____	_____	_____